



SECCIÓN XXII DA MUESTRA DE CONTUNDENCIA, SIGUE ABIERTA AL DIÁLOGO

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- La sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se mantiene de pie en defensa de los derechos laborales y la educación pública, así como abierta a una mesa de negociación para que las demandas legítimas de este movimiento sean atendidas, fue la declaración de la Comisión Política de la Sección XXII.

En conferencia de prensa, la Comisión Política encabezada por el Secretario General Rubén Núñez Ginez, dio a conocer que la combatividad y organización fueron contundentes en todo el Estado desde los 37 sectores y las siete regiones.

Al dirigirse a la opinión pública, al pueblo de Oaxaca, a los medios de comunicación, a los maestros y maestras, el Secretario General Rubén Núñez Ginez dijo que el MDTEO una vez más demostró al Gobierno del Estado la fortaleza, organización, contundencia y sobre todo la resistencia que hasta hoy se sigue manteniendo en la ruta política, jurídica, pedagógica y organizativa ante la cerrazón de la autoridad federal y estatal.



Agregó que la Sección XXII, en uso de sus facultades estatutarias que otorga el reconocimiento de una toma de nota y que avalan al Comité Ejecutivo Seccional (CES), exigieron ante las autoridades una mesa de negociación.

"Hoy le decimos al pueblo de Oaxaca, que nuevamente Gabino Cué y su gobierno ha mentido, porque hoy teníamos un gran compromiso de salir juntos como sección XXII, como movimiento popular de Oaxaca a establecer una reunión donde los puntos centrales tenían que ser aquellos que tienen que ver con la parte educativa y la situación laboral de los trabajadores, no fuimos atendidos, pero seguimos exigiendo la reunión para establecer los temas y exigir la bilateralidad", dijo.

En este marco, dijo que la Sección XXII continuará con sus rutas, en acciones definitorias que se acordarán en la asamblea estatal como máximo órgano de toma de decisiones de este gran movimiento.

Finalmente, aseguró que este movimiento tiene un gran compromiso con los padres de familia, estudiantes, organizaciones sociales, autoridades municipales que han estado luchando junto al magisterio y que seguiremos en resistencia hasta lograr las demandas centrales de nuestro movimiento en defensa de la educación pública, defensa del empleo, la estabilidad laboral, la presentación con vida de los 43 estudiantes de Ayotzinapa y la libertad de los presos políticos.

¡POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y LOS DERECHOS LABORALES, NI UN PASO ATRÁS!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 02 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**